

BERITA TERBARU

Babinsa Koramil 1311-02/BS Pelda Kahar Hadiri Sosialisasi Terpadu Pencegahan dan Pengendalian HIV-AIDS di Bahodopi

Patar Jup Jun - MOROWALI.BERITATERBARU.CO.ID

Dec 14, 2024 - 06:26



Babinsa Koramil 1311-02/BS Hadiri Sosialisasi HIV-AIDS di Bahodopi

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Babinsa Koramil 1311-02/BS Pelda Kahar menghadiri kegiatan Sosialisasi terpadu pencegahan dan pengendalian penyakit HIV-AIDS, TBC, Malaria (ATM) di Aula Puskesmas Desa Keurea Kec.Bahodopi

Kab.Morowali, Jum'at (13/12/2024).

Kegiatan tersebut dihadiri Bapak Abd. Malik Kapus Bahodopi, Bapak Ahyar A mewakili Camat Bahodopi, Aipda Untung mewakili Kapolsek Bahodopi, Pelda Kahar mewakili Danramil 1311-02/BS serta tim penyuluh Ibu Nur Aysa SKM, M.Kes dan Bapak Anas Makmur, SKM, M.Kes

Kegiatan sosialisasi tersebut dilakukan sebagai bentuk peningkatan pencegahan dan pengendalian penyakit HIV AIDS, TBC dan Malaria secara insentif dan terpadu.

Dalam kesempatan tersebut Babinsa Pelda Kahar menyampaikan bahwa berdasarkan data Dinas kesehatan Kab.Morowali bahwasanya dikec.bahodopi saat ini penyakit HIV AIDS meningkat, sehingga perlu ada penanganan yang lebih insentif untuk mengurangi angka penyebaran penyakit tersebut termasuk penyakit lainnya seperti TBC dan Malaria.

HIV AIDS merupakan musuh besar di dunia, baik di Indonesia Maupun dikab.morowali lebih terus dikec.Bahodopi, sehingga perlu dilakukan upaya peningkatan pencegahan dan pengendalian HIV AIDS yang lebih insentif secara terpadu termasuk peningkatan akses masyarakat pada tes dan pengobatan HIV serta informasi yang dapat meningkatkan pemahaman dan kesadaran masyarakat.

Pencegahan dan pengendalian HIV AIDS hanya mungkin akan berhasil jika mendapat dukungan sumber daya manusia, peningkatan akses masyarakat pada layanan HIV dan penyebarluasan informasi melalui sosialisasi dan penyuluhan.

Marilah kita bekerjasama untuk melindungi diri kita dan generasi penerus kita agar terhindar dari bahaya HIV AIDS mulai saat ini hingga kedepannya.